season 4

ヤギさん紀の川除草隊 注目の前半戦!

シーズン4

岩出市宮の堤防裏でシーズン4となるいゎでしゅゃ」ではぼううら 月がっ 1 ・日から、 船戸出張所管内にあるふなとしゅつちょうしょかんない

11

ヤギ除草の試行をしています。 前半戦の活躍を報告します。

除草エリアに騒動が巻き起こりました。

初日の大騒動

除草隊に新たなり

ダーが決まった初日、

平和な

きいめぇさん

2

日当たり良い小屋だな。ひぁ

よし!俺も入れろ!

なんか狭いな。 せま 3 4

お前のもんは俺のもんだします。 そんなの、 知るもんか!

お前ら、出ろ!

を 加え、 え、

全員女の子の

念<写(₽)

仲間達を追いかけ回すなど 凶暴な振る舞いを続なかまた。 ま きょうぼう ふ ま こづ

仲間だけではなく人にも突進してきたのです。

その後も、

ジャイアンは

えッ? 私 たちが

キャー

先に居たのに…

逃げろー

こわ~い

け、

ふなト

バックナンバーはこちらから ↓

必不多》(4)

きいめぇさん通信

う念子

ま ਰ !

(?)

くお願い.

そのため、 入れ替えることにしました。 このままではケガ人が出るかもしれません。 苦渋の決断でしたが、 他のヤギと

ぽかぽか気持ちい

再出発! 数日後、 新たなメンバー

ヤギさん紀の川除草隊が結成されました! フレッシュな顔ぶれで再出発です! 応援よろし

実施中 和歌山河川国道事務所では、 のための取り組みを でもコスト縮減するため、刈草の 腐葉土化や刈草ロール化に取り組んでいます。 この場所では のフィールド実験中。

腐棄土や刈草ロ-無料配布もしてるよハ

気になる進捗状況は…

シーズン4開始当初

どうなる?後半戦!

にち

々としていた草が、

*** かからず除草を完了し 月のところを、1ヶ月も
げっ ました!予定期間2ヶ 堤防の土が見えるほど 隊の活躍で4日後にはたい かっゃく かご 目瞭然!開始当初は青もくりょうぜん かいしょうしょ あお に食べ尽くされてしまい 状 況を比較すると、 それから24 日後の 除草

てしまいました!

にち

に払拭し、 交替などの不安を見事 初日の騒動やメンバー 仕事をやり

遂げました!

ð 法面(斜面) 小段(平面) 1 上流側 ※シ -ズン2

法面(斜面) 下流側



開始しました。 仕切りを撤去し、 を決めました。 だいかつやく

除草隊の挑戦は佳境に入りました。 手つかずのエリアです。残り1ヶ月 挑むのは、シーズン3終了以降いど いこういこう

行範囲である約1000°mの除草 ん。後半戦に向けて、除草範囲の拡大. ホットだい かくだい を完了してしまいました。 の大活躍によって、わずか24 そして、1 月8 日から上流 原点回帰のシーズン4は、 でも、これで終わりではありませ っ上流側の ー 日 で 試 ₩ 除草隊

早速除草作業を

この辺にいます。 大宮緑地 総合運動公園 紀の川 ろです。

▲ヤギのいる場所

※防犯カメラ作動中です

曲がって、 岩出橋北詰の堤防を西にいわではしきたづめ ていぼう にし 少し進んだとこ

※自転車道路のため は入れない箇所です。 車ฐ

次号、 後半戦の奮闘をレポートします! ヤギさん紀の川除草隊シーズン4

ヤギ除草について

ヤギ除草とは、ヤギに草を食べてもらうこ

とで堤防を除草する、エコな除草法です。

の多くを占める刈草の処分費用が不要) コストの縮減(刈草が発生せず、除草費用

ゃ

騒音、CO2の排出削減、そうまん しーおーコー はいしゅつさくげん 癒しの効果など

が期待できます。

試行(フィールド実験)しています。 そこで、ヤギ除草の効果を確認するため、

見学される方へのお願い

サギにエサを与えないでください

一柵の中に入ったり、)ヤギに食べ物や紙を与えないでください。 たいもの かみ あた

サギに触らないでください 柵を開けたりしないでください

ふなトラ jr.